



Réf. 6267426

2 950 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Magnifique bastide en pierre située en position dominante à Grasse avec vue panoramique sur la mer et les collines environnantes. Hall d'entrée avec coin bureau menant au salon/salle à manger avec cheminée. Coin cuisine. Vestiaire pour les invités. Escalier menant à la suite principale avec chambre, salle de bains, dressing et grande terrasse sur le toit. Un escalier séparé mène à 3 autres chambres et à une salle de bains. Appartement indépendant avec cuisine, salon et alcôves pour dormir. La propriété est située sur un terrain de 6 800 m<sup>2</sup> complanté d'oliviers, une grande piscine et un terrain de ...

Magnificent stone bastide located in a dominant position in Grasse with panoramic views of the sea and the surrounding hills. Entrance hall with study area leading to open plan living/dining room with open fireplace. Kitchen area. Guest cloakroom. Stairs to master suite with bedroom, bathroom, dressing room and large roof terrace. A separate staircase leads to 3 further bedrooms and a bathroom. Stairs down to independent apartment with kitchen, living room and sleeping alcoves. The property is set in terraced grounds of 6,800 sqm with olive trees, a large swimming pool and a pétanque court. Double ...

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

